

☑ _¡SUSCRÍBETE A NUESTRO BOLETÍN DE NOTICIAS!

Cali, mayo 2 de 2022.

Buscar







TEMAS DESTACADOS:

Contáctenos

Edictos y Avisos de ley

Versión PDF

ELECCIONES 2022

Apoyo a la agricultura limpia

Valle cuenta con 20 mercados agroecológicos



MEDIO AMBIENTE

Domingo 1 de Mayo, 2022

Dentro de la estrategia "Por un campo más sostenible" que busca garantizar la seguridad alimentaria de pequeños productores y a la vez, proteger el ambiente fomentando la agroecología, la CVC viene apoyando un total de veinte mercados agroecológicos campesinos en el Valle del Cauca.

Así mismo, se adelanta el proceso para abrir tres mercados más en los municipios de Bolívar, Ansermanuevo y El Dovio.

Con los mercados agroecológicos campesinos, la CVC busca mejorar procesos productivos, difundir sus ventajas, cualificar productores, crear nuevos mercados agroecológicos donde no existen y reemplazar bolsas plásticas por otras hechas de yuca o maíz.

Según ha manifestado el director general de la CVC, Marco Antonio Suárez Gutiérrez, se acompaña a los campesinos "no sólo con la promoción de sus productos y sus ventajas para la salud y el ambiente, también los capacitamos, impulsamos el intercambio de experiencias".

Inicialmente se brindó apoyo a doce mercados campesinos agroecológicos existentes en el Valle del Cauca y la idea es que sean al menos 25 en todo el departamento durante el Plan de Acción de la CVC que va hasta el 2023.



DESTACADO

<u>LO MÁS</u> <u>VISTO</u>

<u>LO MÁS RECIENTE</u>



Conozca las razones por las que se separaron Carolina Cruz y Lincoln Palomeque



Viralizan cédula de Amparo Grisales en las Redes Sociales



Este jueves no habría bloqueos en Cali



Revive la esperanza de que Cali tenga metro



Preocupación en la región por el anuncio de las movilizaciones del próximo

<u>28 de abril</u>

Recibe las noticias en tu correo electrónico



Precisamente, uno de los ejemplos de estos mercados es el existente en la comuna ocho del corregimiento de Rozo, en Palmira, donde se encuentra la granja agroecológica de la señora Herminia Girón, que lleva un proceso de más de treinta años en conservación de plantas, frutas y variedades de semillas de plátano y maíz.

Ella hace parte de Asoprorozo, una asociación legalmente conformada, en su gran mayoría, por mujeres cabezas de hogar que trabajan arduamente para mejorar la calidad de vida de sus consumidores, a través de una producción limpia y la conservación de las tradiciones que se han transmitido de generación en generación, por casi doscientos años.

La CVC los impulsó como mercado agroecológico, haciéndoles entrega de insumos como carpas, canastillas y otros elementos para que puedan comercializar sus productos cada quince días, en el parque principal de esta localidad, los cuáles cuentan con el sello verde.

Jhon Luis Bonilla, técnico operativo de la Dirección Ambiental Regional Suroriente de la CVC, comentó que "Asoprorozo trabaja de forma permanente en la transferencia de información de toda esa cultura ancestral, desarrollando prácticas agrícolas y pecuarias amigables con el medio ambiente".

Adicionalmente, esta asociación trabaja con cuarenta niños de otras localidades que están recibiendo todo el conocimiento ancestral sobre el cuidado de la tierra y la producción limpia y algunos ya tienen sus huertas caseras.

Además, trabajan en la recuperación y conservación de las semillas autóctonas de la región, buscando que de alguna forma no se pierda la tradición.

Foto: CVC

Cargando Artículo siguiente ... Fin de los artículos

OTRAS NOTICIAS